



## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Peran Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) Sektor Pangan dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Pada UMKM Siung Mas UD. Al-Amien Gurah Adanya Industri Pengawetan Jagung di Desa Gabru dapat menurunkan angka pengangguran khususnya masyarakat Desa Gabru yang berpendidikan rendah dan masyarakat yang sudah lanjut usia dan tidak lagi bekerja di tempat lain. Selain itu, ibu rumah tangga juga bisa mengisi waktunya setelah bekerja mengurus rumah. Secara keseluruhan, pengaruh tersebut membuka peluang kerja atau lapangan kerja serta membantu perekonomian masyarakat setempat.
2. Peran Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (UMKM) Sektor Pangan dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat dalam Perspektif Ekonomi Islam Pada UMKM Siung Mas UD. Al-Amien Gurah Gambaran Umum Usaha Mikro, Kecil dan Menengah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat menurut perspektif ekonomi Islam dapat dilihat dari segi produksi yang meliputi penyediaan dan penciptaan sesuatu yang bernilai dan bermanfaat bagi masyarakat berupa barang dan jasa. Barang yang dimaksud merupakan hasil produksinya yaitu Corn Marning sedangkan jasa merupakan kegiatan produksi yang telah memberikan peluang positif bagi masyarakat sekitar dalam hal penyerapan tenaga kerja. Produksi dan pemenuhan

pendapatan sebagaimana yang diatur dalam Islam sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat Desa Gabru. Usaha yang dijalankan oleh pengusaha UMKM Siung Mas UD. Al-Amien Gurah dalam meningkatkan perekonomian keluarga di masyarakat Dusun Gabru merupakan upaya yang baik dan sejalan dengan syariat Islam karena dilaksanakan dengan upaya dan niat yang baik, tidak melanggar syari'at dan pihak keluarga lainnya.

### **3. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah disimpulkan di atas, maka saran yang dapat diambil kesimpulannya adalah sebagai berikut:

1. Pengrajin margin jagung diharapkan mampu menghasilkan margin jagung dalam bentuk lain yang lebih inovatif, dengan kreasi yang dimiliki oleh pengrajin margin jagung, tentunya dalam nuansa modern. Sehingga produksi yang dihasilkan dapat meningkatkan harga jual yang tentunya akan meningkatkan pendapatan para pengrajin dan masyarakat sekitar sesuai dengan Q.S An Nahl ayat 5-7.
2. Bagi Pemerintah Desa Gabru diharapkan mampu memanfaatkan secara maksimal kesempatan sebagai sentra usaha pembudidayaan jagung dengan melakukan pelatihan secara terus menerus serta dapat membina, membina dan mengarahkan untuk mendirikan UMKM, koperasi, BMT dan lembaga keuangan lain membantu pengrajin mengatasi pengrajin yang kekurangan dana.

